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香港電腦商會作為業界持份者之一，一直支持「廢電腦及電子產品產生者責任」的推行，香港電腦

商會始於 2006 年巴和環保署合作，推行「電腦回收實驗計劃J '及在 2008 年正式開始「電腦回收計

觀」。

香港電腦嵩會對「廢電器電子產品生產者責任計劃 j 意見如下:

1. 本會對環保著一直和業界保持溝通而實施的「廢電器電子產品生產者責任計劃 J '表示支持。

2. 環保署提出的發牌制度以加強監控撥電子產品進出口，表示贊同。

3. 本會十分支持自進口批發商源頭收取稅款，此舉大大減輕，過萬中小企電器及電腦零售商的行政

負擔。

4. 對於循環再造標籤的應用，本會認為在環保稅實施初期，拾消費者識別和認時，無可原厚非;但

在業界操作上亦會面對，遺失、弄錯以及行政成本增加等問題，希望著於能於實施 2 年後，社會大眾

適應稅收後，可再檢討環保棵茲的去存形式作出調整。

5. (c) 顯示器的收費為每件的元;以及 (d) 電腦、列印機及掃描器的收費為每件 15 元

以上收費，本會並無異議，本會一直推唱，污者自付原則，如果以一部電腦的環保稅$15 計算，由產

生者「生產商、進口/銷售商、消費者三方共同負擔，每方各付駒，應該可以接受。

對於顯示器收$45 環保稅，本會明白市前上還有一定數量的 CRT 顯像管，顯示器，需要處理及費用

昂貴，希望過 2 年，這些 CRT 顯示器盟收數量減少後，稅率可以下調。

6. 本會亦關注「廢電器電子產品生產者責任計畫L 營辦商的運進效益，是直接影響將來環保稅率增

滅，希望本會可參與其運作監察，提供意見和經驗。
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7. 本會對將電腦及電子雇品，轉贈予有需要家庭，非常合乎環保和關愛原則，表示非常支持。

8. 對於有某個電腦品牌要求自行印製標籤'這{自建議是過去幾年的會議中，從沒討論如何執行，本

會認為，控制「生黨者責任計畫lj _.l已經經過數年溝通，資詢和討論，政府、生處藹，零售商和消費者

都有… a定的認知、理解如何執行。

如果除了政府發的的環保標籤，各品牌生接商又自行印製的話，肯定會為零售商和消費者，帶來更多

的混亂和誤解，可能直接對豆豆個計劃做成非常負面的影響。
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